

Newsletter Juli 2025

Rückblick Sommerfest: Musik, Gemeinschaft und gute Laune

Bei strahlendem Sonnenschein feierten wir unser Sommerfest mit einem fröhlichen Konzert aller Klassen, vielen Spiel- und Mitmachaktionen, einem Flohmarkt und einem reich bestückten Buffet. Besonders gefreut haben wir uns über den Auftritt der Youngster Band, die mit einem selbst geschriebenen Song begeisterte.

Ein großes Dankeschön gilt allen, die mitgeholfen haben – sei es beim Aufbau, beim Schmücken, an den Ständen oder im Hintergrund.

Im Rahmen unserer Aktion zur Außenwirkung der Schule wurden viele wertschätzende Rückmeldungen und konstruktive Anregungen gesammelt, die wir im nächsten Schuljahr in den Blick nehmen wollen. Schön war auch, so viele ehemalige Schüler*innen wiederzusehen, die uns erzählt haben, wie gern sie an ihre Grundschulzeit zurückdenken.

Zum Abschluss sorgte Herr Molo mit dem Gartenschlauch für eine fröhliche Abkühlung – ein perfekter Ausklang für ein gelungenes Fest!

Aktionstag am 4. Juli: Fahrradbus & „Wir machen uns die Schule schön“

Am Freitag, den 4. Juli, findet unser diesjähriger Aktionstag unter dem Motto „*Wir machen uns die Schule schön*“ statt. Parallel begleiten wir wieder unseren **Fahrradbus**, um ein Zeichen für nachhaltige Mobilität zu setzen. Vielen Dank an alle, die sich aktiv beteiligen oder unterstützen!

Abschied und Dank zum Schuljahresende

Mit dem Ende des Schuljahres verabschieden wir uns schweren Herzens von Gabi Bretz, die **seit 2006** die Nachmittagsbetreuung unserer OGS mit viel Herz und Engagement bereichert hat.

Für viele von Ihnen und insbesondere für die Delfin-Kinder war sie in all den Jahren eine feste Bezugsperson, die stets ein offenes Ohr hatte, Trost spendete und mit ihrer liebevollen, aber auch klaren Art für Orientierung und Verlässlichkeit sorgte. Sie ist eine nicht zu ersetzende Konstante in unserem Team und hat Generationen von Kindern begleitet.

Wir danken ihr von Herzen für ihren unermüdlichen Einsatz, ihre Geduld und die vielen schönen Momente, die sie den Kindern geschenkt hat.

Wir wünschen Gabi Bretz für den wohlverdienten Ruhestand alles erdenklich Gute, viel Gesundheit, Freude und eine erfüllte Zeit mit der Familie – und für all das, was sie nun in Ruhe genießen darf!

Auch Frau Fries verabschieden wir vorübergehend – sie startet in ein Sabbatjahr. Für die kommende Zeit wünschen wir ihr viel Inspiration, Erholung und gute Impulse.

Herr Hofmann, der für zwei Jahre vom Gymnasium Kreuzgasse an unsere Schule abgeordnet war, verlässt unsere Schule nun leider auch.

Wir danken ihm herzlich für seine Arbeit und sein Engagement und wünschen ihm alles Gute für seinen weiteren Weg.

Allen Kolleg*innen, die uns in diesem Schuljahr begleitet haben – ob fest im Team, als Vertretung oder unterstützend im Hintergrund – danken wir für ihr Engagement und ihre Verlässlichkeit.

Jahrbuchverkauf

Der **Förderverein** wird die **diesjährigen Jahrbücher** zu folgenden Terminen verkaufen:
Donnerstag, den 10.07.2025 und **Freitag, den 11.07.2025** jeweils morgens von **07:45 bis 08:00 Uhr**.
Wir freuen uns, wenn Sie die **20€** passend mitbringen.

Abschiedsgottesdienst der 4. Klassen

Entgegen der ursprünglichen Planung findet der **Abschiedsgottesdienst für die 4. Klassen bereits am Dienstag, den 8. Juli 2025**, um 8:00 Uhr in St. Agnes statt. Wir werden alle gemeinsam daran teilnehmen und laden alle Eltern herzlich ein.

Schuljahresende

Am **Freitag, den 11. Juli 2025**, ist der letzte Schultag vor den Sommerferien.

An diesem Tag sind in den ersten beiden Unterrichtsstunden die Klassenlehrerinnen in ihren Klassen. In allen Klassen werden dann im Austausch mit den unterschriebenen Kopien die Zeugnisse ausgeteilt.

In der dritten Stunde ab ca. **10.15 Uhr** feiern wir mit allen eine kleine **Abschiedsfeier** in der Aula. Zu dieser Feier möchten wir die Eltern der Viertklässler*innen ganz herzlich einladen. Der **Unterricht endet** für alle Klassen nach der Abschiedsfeier um **ca. 11:00 Uhr**.

Wiederbeginn des Unterrichts ist Mittwoch, der 27. August 2025 um 8.00 Uhr.

Informationen aus dem Nachmittag

In der ersten Ferienwoche dreht sich alles um Bewegung und Köpfchen: Bei unserer Sport- und Rätselchallenge können die Kinder ihre Geschicklichkeit und ihren Spürsinn unter Beweis stellen.

Die zweite Ferienwoche wird dann tierisch interessant: Im Rahmen unseres Insekten-Projekts tauchen wir in die faszinierende Welt der kleinen Krabbeltiere ein.

Zum Abschluss der Ferienzeit steht in der dritten Ferienwoche ein besonderes Highlight auf dem Programm: Wir machen einen aufregenden Ausflug ins Bubenheimer Spieleland!

Während der Sommerferien werden alle Gruppenhandys abgeschaltet sein.

Wenn Sie ihr Kind krankmelden möchten oder andere Infos an uns haben, dann nutzen Sie bitte die Nummer 0152/09016871 oder die Mail ogs-nikolausgrossschule@awo-koeln.de

Wir danken Ihnen von Herzen für die angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Schuljahr und freuen uns auf ein gemeinsames Schuljahr 2025/26!

Den Viertklässlern und ihren Eltern wünschen wir für Ihre Zukunft alles Gute!

Mit herzlichen Grüßen

Anne Catherine Berger
Schulleiterin

Sandra Schumacher
stellvertretende Schulleiterin

Georg Lonscher
Leiter der Nachmittagsbetreuung